

Vía Célere comienza a entregar su promoción Célere Els Ametllers en Barcelona

- La promoción, situada en la mejor zona de Sant Andreu de Llaveneras, cuenta con un total de 86 unidades.
- Célere Els Ametllers cuenta con todas las características propias de Vía Célere como las mejores calidades, eficiencia energética A, la incorporación de Amazon Alexa o múltiples zonas comunes, como una sala social gourmet, una sala de juegos infantil tematizada, gimnasio o piscina.
- Vía Célere continúa su apuesta por Cataluña, donde cuenta con cuatro promociones y 330 viviendas en comercialización.

Barcelona, 03 de noviembre de 2020.- Vía Célere, promotora especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos inmobiliarios, ha comenzado a entregar las llaves de su promoción Célere Els Ametllers, en el municipio barcelonés de Sant Andreu de Llaveneras, que cuenta con 86 unidades.

Célere Els Ametllers es la séptima promoción que entrega Vía Célere en Barcelona, de forma que sigue consolidando su presencia por el mercado catalán, en el que actualmente tiene cuatro promociones y 330 viviendas en comercialización.

Las viviendas de esta promoción, que pueden contar con dos, tres o cuatro dormitorios, están situadas en una ubicación excelente, junto al núcleo urbano de un municipio en el que se puede disfrutar de un microclima excelente rodeado del mar y la montaña. De esta forma, Célere Els Ametllers combina un entorno natural único, que combina las ventajas de la playa y la montaña, con un rápido acceso a todos los servicios necesarios y excelentes comunicaciones con Mataró y Barcelona a través de Rodalies Renfe, los autobuses Casas y la autopista C32. Además, los residentes de la promoción también podrán disfrutar del Campo de Golf Llaveneras, uno de los clubes más prestigiosos y exclusivos de Barcelona, y el puerto deportivo de Port Balís, con una amplia oferta gastronómica y de deportes náuticos.

Dentro de la promoción, los nuevos residentes también contarán con las clásicas e innovadoras zonas comunes de Vía Célere como piscina, gimnasio, sala de juegos infantil tematizada, pista de pádel o parque de juegos, además de una sala social gourmet para disfrutar del tiempo con familiares o amigos sin necesidad de hacerlo en casa. Asimismo, la reserva de estas estancias se podrá controlar solo con su voz gracias a la incorporación de un dispositivo Echo Dot de Amazon en cada vivienda y a una nueva skill de Alexa desarrollada por la promotora.

Por otra parte, Vía Célere mantiene su apuesta por la sostenibilidad. Por este motivo, la promoción cuenta con una calificación energética A que supone un gran ahorro económico de hasta casi 950 euros al año, y una disminución de casi cuatro toneladas de CO2 y una reducción de la demanda energética del edificio de 17. 000 KWH al año.

Sobre Vía Célere

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy una de las empresas de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

Desde su fundación en 2007, el equipo gestor de Vía Célere ha entregado más de 5.000 viviendas, demostrando una sólida experiencia en la puesta en marcha, desarrollo y entrega de promociones residenciales de alta calidad en toda la geografía española.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 45 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con 14 certificados de I+D, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com
917027170

Sara González
sgonzalez@kreab.com
635585817